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主席： 迪卡洛夫人 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (美利坚合众国) 

   

成员： 奥地利 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 卢特罗蒂先生 

 波斯尼亚和黑塞哥维那 . . . . . . . . . . . . . . . . . . 巴尔巴利奇先生 

 巴西 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 邓洛普夫人 

 中国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 杨涛先生 

 法国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 阿罗德先生 

 加蓬 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 蒙加拉·穆索奇先生 

 日本 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 角先生 

 黎巴嫩 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 阿萨夫先生 

 墨西哥 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 埃列尔先生 

 尼日利亚. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 奥格武夫人 

 俄罗斯联邦 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 多尔戈夫先生 

 土耳其 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 乔尔曼先生 

 乌干达 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 鲁贡达先生 

 大不列颠及北爱尔兰联合王国 . . . . . . . . . . . . . . 夸瑞先生 
 
 
 

议程项目 
 
 

巩固西非和平 

 秘书长关于联合国西非办事处活动的报告(S/2010/614) 

http://www.un.org/Docs/journal/asp/ws.asp?m=S/2010/614
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 下午 3时 10 分开会。 

通过议程 

 议程通过。 

巩固西非和平 

秘书长关于联合国西非办事处活动的报告 

(S/2010/614) 

 主席(以英语发言)：我代表安全理事会，根据安

理会暂行议事规则第 39 条，向秘书长特别代表兼联

合国西非办事处主任赛义德·吉尼特先生发出邀请。 

 就这样决定。 

 安理会成员面前有文件 S/2010/614，其中载有秘

书长关于联合国西非办事处活动的报告。 

 我现在请吉尼特先生发言。 

 吉尼特先生(以英语发言)：我荣幸地向安全理事

会介绍秘书长关于联合国西非办事处(西非办)活动

的第六次报告(S/2010/614)。 

 我在6个月前向安理会所作的通报(见S/PV.6358)

中强调，西非局势掺杂着积极趋势和消极事态发展。

我当时也指出，很不幸，各方对于区域和平与稳定的

担忧多于值得庆贺的理由。各位成员也许记得，几内

亚当时的局势非常不确定。在毛里塔尼亚，有关建设

性政治对话的希望没有实现，在多哥，人们在选举后

感到非常忧虑。尼日尔的政治过渡仍然处于早期阶

段，该国当时面临最近历史上最严重的饥荒之一。 

 从那以来，西非局势出现了一些积极的发展。尼

日尔的过渡仍在进行。尽管最近采取了一系列高调逮

捕行动，表明军方领导人内部出现了分裂，但实地的

证据表明，很有希望迅速回归宪法秩序。由于尼日尔

政府在联合国和广大国际社会的协助下作出了努力，

尼日尔的严重粮食危机已经得到有效控制。在毛里塔

尼亚，政府开始了同反对派进行政治对话的进程。我

希望，这一对话将继续下去，并导致主要全国政治行

为方之间的关系得到改善。在多哥，尽管 2010 年 3

月选举之后的气氛依然紧张，利益攸关者越来越认识

到，当前的僵局无助于该国的民主事业和发展。在我

最近于几天前对多哥进行访问期间，包括共和国总统

在内的主要利益攸关者都表示愿意加强和解努力，这

使我尤其感到鼓舞。 

 6 个月前，几内亚的局势是我们西非最令人关切

的局势之一。今天，应当把该国列为我们的最佳希望

之一。几内亚人民对恢复和平与民主的坚定承诺，加

上国际社会——特别是西非国家经济共同体(西非经

共体)、非洲联盟和联合国——的不懈努力，终于成功

缓解了该国的政治怀疑和绝望情绪。 

 尽管我们尚未在几内亚达到民主治理的最终目

标，我们仍然相信该国民主项目的可行性。几内亚局

势依然脆弱，需要得到国际社会的继续支持。在这方

面，当选总统转告我，他期望几内亚的伙伴，特别是

布雷顿森林机构，在向刚刚摆脱危机的国家提供通常

援助和融资的框架内，向他的国家紧急提供必要的支

助。我恳请安全理事会成员对几内亚当局的合理希望

提供支持，以促进几内亚的迅速恢复并产生和平红利。 

 在几内亚最艰巨的选举进程尘埃落定和新的合

法总统行将就职之际，应当赞扬几内亚人民和领导人

所取得的这项历史性成就，并向新总统阿尔法·孔德

先生表示祝贺。也应当赞扬塞卢·达莱因·迪亚洛先

生为了民主和全国和解而承认败选。我希望，随着该

次区域继续巩固其民主成就，西非其他地区将会效仿

这一积极的榜样。 

 由于选举，特别是总统选举，继续在西非制造紧

张局势，必须在这个最敏感而且最易引起争议的问题

上采用创新思维。西非办将继续参与支持次区域实现

民主过渡，包括通过选举进程实现这一目标，以使选

举被当作加强民主和国家凝聚力，以及创造发展条件

的有效工具。西非办还将努力加强次区域的机构和调

解机制，特别是与选举管理和选举后调解有关的机制。 

 西非办将继续关注西非的安全部门，那里的一些

安全部队已成为破坏安全的主要因素。本办事处将继
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续通过同联合国毒品和犯罪问题办公室联络，调动政

治意愿，以防止和打击毒品贩运和有组织犯罪，并支

持西非经共体行动计划的执行。本办事处还将对执行

以下决议和行动纲领提供帮助，它们涉及对人权的尊

重以及把两性平等观点纳入西非预防冲突和管理冲

突举措的主流。 

 西非办将继续支持旨在促进萨赫勒和平与稳定

的次区域努力和举措，扩大目前为加强区域合作而进

行的令人鼓舞的努力，应对包括恐怖主义在内的共同

安全威胁，并促进经济和社会的发展。 

 西非办还将继续同西非经共体、非洲联盟和其他

区域利益攸关方结成伙伴关系，以此作为帮助西非预 

 

防冲突和巩固和平的最有效方法。西非办还将继续促

进联合国驻该次区域各实体内部的协同作用，以使联

合国能够对和平与发展作出更大的贡献。 

 最后，我谨重申，我和联合国西非办事处保证继

续支持和巩固在西非取得的来之不易的成就，并帮助

该次区域避免进一步的冲突，使当地人民的精力和资

源能够用于深化民主成果并促进享受社会及经济上

的和平红利。 

 主席(以英语发言)：我感谢吉尼特先生的通报。 

 根据安理会先前磋商中达成的谅解，我现在邀请

安理会成员进行非正式磋商，继续讨论这一议题。 

 下午 3时 20 分散会。

 


